(1) 行政の ICT とタブレット導入について

政府の「働き方改革」が進行している現在、多くの自治体でもタブレットの導入をおこなっています。行政でも ICT とタブレットを導入しペーパーレス化することにより、仕事の効率化を図り、生産性がアップし住民サービスへとつながります。又、「見える化」により、ムダを省き業務の簡素化と職員事務文書管理の合理化にもつながります。全国的に進展している防災や災害時対応、介護見守り制度のタブレット活用など ICT とタブレットの導入に関する本町の考えをお伺いします。

② 子ども・子育て・教育政策について

昨今、子どもにまつわる様々な事故、虐待、いじめなど胸を痛める事件が頻繁におきています。日々耳にしないことはない程です。特に、児童相談所が対応した児童虐待の件数は、平成2年度は1101件でしたが、平成29年度は約120倍の13万3778件へと年々増加の一途をたどっています。又、子どもの貧困対策も早急な喫緊の課題です。そこで、本町の子ども・子育て政策の概要について第9次総合計画に照らしお聞きします。そして、第9次総合計画の中の政策体系にも関連いたします、「学校運営協議会」と「コミュニティスクール」の進捗状況についてお伺いします。

③ 乗合タクシーの進捗状況について

現在、中尾団地地区・道ノ尾・自由ヶ丘団地地区で乗合タクシーの試験運行を6月25日から12月21日まで実施してきました。住民からは乗合タクシーについて要望等様々な声が聞こえてきます。そこで、これまでの状況を踏まえ利用状況、運行状態、今後の更なる路線拡大の予定や計画などをお伺いします。